

OTROS CASOS SIMILARES SE HABRÍAN REGISTRADO EN EL MISMO LUGAR

Denuncian ataque de perros a menor de 13 años en el centro de Ovalle

El joven caminaba desde su casa al colegio, cuando en el sector de la Alameda fue mordido por una jauría de perros. La víctima fue socorrida por un automovilista que transitaba por el lugar, para luego ser trasladado al Hospital Provincial de Ovalle.

LUCIANO ALDAY V. / Ovalle

Ayer por la mañana, un menor de 13 años de edad fue atacado por una jauría de perros, en pleno centro de Ovalle y a solo pasos de la actual municipalidad (ex hospital).

El joven se dirigía desde su casa al colegio Gabriela Mistral, cuando en el sector de la Alameda fue mordido por los canes que habitualmente se instalan cerca de la rotonda hacia avenida La Paz.

La madre del menor, Viviana Espinoza, relató lo vivido por su hijo a Diario El Ovalino. "Nosotros vivimos cerca de la Alameda, entonces mi hijo usualmente baja caminando al colegio Gabriela Mistral porque le queda cerca. Él venía caminando por la rotonda de



Cerca de la Alameda se instalan perros que en ocasiones atacan a los transeúntes.
CEDIDA

los semáforos, los perros se le tiraron encima sin provocación alguna. Entre dos perros le agarraron la pierna y le dejaron unas heridas horribles", señaló.

De no ser por la ayuda de un automovilista que transitaba por el sector, la situación hubiese sido aún más grave, "una persona que iba pasando en vehículo se bajó para ayudarlo, de no ser por eso estaríamos contando una tragedia", sostuvo Viviana Espinoza.

Tras lo ocurrido, el niño llegó a su establecimiento de educación, donde dieron aviso a la madre para posteriormente trasladarlo al Hospital Provincial de Ovalle. "Por la adrenalina mi hijo llegó hasta el colegio

y ahí se vio todas las heridas en la pierna. Ahí del colegio me llamaron para contarme esto, luego fuimos al hospital a constatar lesiones, le pusieron vacunas y va tener que ir todos los días a vacunarse contra la rabia, además estará con licencia médica", añadió.

Según comenta la madre, ha escuchado otros testimonios de ataques en ese mismo lugar, lo que genera preocupación. "Mi hijo no es la primera persona que ha sido mordido por esos perros, yo hablé esto a través de un grupo y varias personas contaron que habían pasado por lo mismo, incluso decían que el fin de semana

un joven fue atacado ahí mismo. Es muy transitado esa parte, entonces es peligroso que estén estos perros ahí", declaró.

En esa línea, cuestiona la falta de medidas para controlar estas situaciones, "¿quién me responde por todo esto? Uno no sabe qué hacer en estos casos, porque nadie hace nada", concluyó.

Cabe destacar que según la legislación vigente, una denuncia por ataque de perros puede ser realizada tanto en Fiscalía, como ante Carabineros y PDI, para que de esa manera las autoridades puedan evaluar los pasos a seguir en la investigación del caso.